



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:04

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 01 de Junio de 2004

Bolsa de Noticias

+Pérez interpondrá recurso a favor de Alemán. (Portada)

+El Procurador de los Derechos Humanos Dr. Benjamín Pérez interpondrá recurso de amparo a favor de Arnoldo Alemán ante los tribunales de Apelaciones de Managua. El recurso del Procurador es una respuesta a la demora de el traslado de Alemán a El Chile, en base a una resolución que emitió a favor del reo. Actualmente la jueza Juana Méndez espera la respuesta al amparo que introdujo en los tribunales alegando inconstitucionalidad en el recurso de la PDHH.

+Omar Cabezas candidato a Sub-Procurador. (Portada)

+La candidatura de Cabezas ya está siendo cuestionada por algunos sectores que recordaron como Cabezas sacó pistolas a los trabajadores de Unión FENOSA que el querían cortar el fluido eléctrico por falta de pago.

+María Fernanda funda nuevo movimiento. (Pág. 3)

+Los "Pies Descalzos", es el nuevo movimiento que fundó María Fernanda Flores de Alemán, con el objetivo de "luchar" por la igualdad de oportunidades de las mujeres nicaragüenses.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: El Pensamiento

Programa: El Pensamiento

Conduce: Allán Téffel

Invitado: Agustín Jarquín Anaya (Vía telefónica)

Tema: Crisis energética

Agustín Jarquín calificó de positivo que el Gobierno esté iniciando un programa de ahorro y un programa de restricción en el uso de la energía y combustible. Jarquín expresó su deseo que el Plan de Emergencia, que estaría entrando en su segunda fase, se ponga en vigencia con rigor, pero indicó que el Gobierno tiene que ser más ágil en los contactos con los sectores productivos e industriales, además de dialogar con las distribuidoras y generadoras de energía, con la Asamblea Nacional, en este caso con la Comisión de Infraestructura, para que al poner estos planes se pueda disminuir el efecto de esta crisis, que golpea especialmente a los más pobres.

NOTICIAS DE TV

+El Procurador General de la República, Víctor Manuel Talavera, en relación a los tres millones de dólares que serán devueltos a Nicaragua producto de la venta de los apartamentos de Byron Jerez, indicó que es la primera vez en la historia de este país que los Estados Unidos regresa dinero por malversación de caudales públicos. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El embajador de Nicaragua en Costa Rica, Francisco Fiallos, manifestó que las autoridades costarricenses responsabilizan a pandillas por lo ocurrido el día de ayer en La Carpio. Fiallos dijo no tener conocimiento de que una comisión de altos funcionarios del Gobierno de Nicaragua viajen a Costa Rica, motivados por lo ocurrido en La Carpio. **(TV Noticias, Canal 2)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:04

PAG - 2 -

+El diputado Wilfredo Navarro informó que la Asamblea Nacional podría crear una Comisión Especial para buscarle una solución definitiva al tema del transporte. Navarro considera que se debe de establecer una banda que se ajuste automáticamente al precio del combustible, debido que el precio del barril de petróleo está relacionado con el Impuesto Selectivo al Consumidor (ISC) o sea que si se incrementa el precio del barril se disminuye el ISC y viceversa. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La doctora Gertrudis Arias manifestó su deseo de ser diputado por el FSLN, por lo que hizo un llamado a Daniel Ortega para que la apoye, puesto que como militante activa del Frente se ha venido proyectando en las bases desde hace tiempo. **(100% Noticias)**

+Gonzalo Carrión, miembro del CENIDH, manifestó que una fuente desde San José, Costa Rica, les dijo que durante el conflicto que se dio en La Carpio se solicitó la intervención de la embajada de Nicaragua y no hubo intervención oportuna por parte de dicha representación diplomática. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Bolsa Visión, CDNN)**

+El embajador de Costa Rica en Nicaragua, Rodrigo Javier Carreras, informó que vecinos de La Carpio declararon que su protesta era cívica, pero sospechan que hubo infiltrados y quienes fueron responsables por los policías y manifestantes heridos, porque la policía costarricense no utilizó balas durante el operativo. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Vicepresidente de la UNAG, Ariel Bucardo, señaló que el Gobierno ha anunciado que cuentan con 3 mil millones de córdobas, pero en la práctica no tienen la posibilidad de contar con esos recursos, porque se sabe que los pequeños productores no tienen acceso a los bancos. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Para el diputado Bayardo Arce una manera de ahorrar combustible, sería implementar una política de ahorro en el Estado y no estar garantizando vehículos a los funcionarios del Gobierno, incluyendo a los diputados. Le recomendó al Presidente Bolaños que le pida ayuda al Presidente Bush, porque el aumento del petróleo no es causado por la crisis en Irak o Venezuela, sino por la compañías petroleras. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Nelson Artola considera que debido a lo ocurrido en La Carpio se debería de realizar una gira para sensibilizar a las diferentes autoridades costarricenses y superar esa política de tratamiento hacia los nicaragüenses que habitan en Costa Rica. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Vicepresidente José Rizo manifestó que le gustaría que algún día la Constitución establezca que para que el Presidente y el Vicepresidente puedan salir del país, requieran autorización de la Asamblea Nacional y luego que se brinde un informe de los resultados del viaje.

Stalin: O sea, que usted no le cree que el Presidente cada vez que sale trae beneficios al país

Rizo: Yo creo que debemos de rendir cuentas.

Stalin: Pero el Ejecutivo es independiente a la Asamblea Nacional

Rizo: La independenciamiento no es independenciamiento, es decir, opera con la autonomía, pero recordemos que hay coordinación en los Poderes del Estado.

Stalin: ¿Usted está en contra que el (Presidente) esté viajando a cada rato?

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:04

PAG - 3 -

Rizo: Yo quisiera ver a un Ejecutivo que viaje más al interior del país. El interior del país se siente frustrado y abandonado. Todo sector de Nicaragua siente que el Gobierno no hace presencia.

En relación a las declaraciones de Wilfredo Navarro en contra de Eduardo Montealegre, el Vicepresidente Rizo dijo que no considera que se le cierren las puertas a Montealegre, ya que es un elemento valioso dentro del liberalismo y que el Presidente ha tenido a bien designarlo como Secretario de la Presidencia, dándole mucho poder, respaldo y apoyo, por lo que cree que es la oportunidad de Montealegre para servir al país y ayudar a los 4 mil liberales que fueron lanzados al desempleo, para que los incorpore y que en este Gobierno tenga una participación el partido que los llevó al poder. **(100% Noticias)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua